

## Tienen empresas atraso en conectividad (Reforma 14/02/18)

Tienen empresas atraso en conectividad (Reforma 14/02/18) Ulises Díaz Cd. de México (14 febrero 2018).- En México, las empresas están rezagadas en el uso de la red para estar mejor conectados. Esto porque 79.9 por ciento usan internet en sus operaciones diarias y sólo 41.5 por ciento de ellas tienen página web para sus servicios, según datos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En la reciente actualización de sus estadísticas sobre conectividad, que incluyen datos de 2016 y 2017 según el caso, se da a conocer que entre los 35 miembros que forman la organización, los empresarios mexicanos son los que menos usan el internet. En el caso de la conectividad a internet, las compañías mexicanas quedan considerablemente abajo, puesto que el promedio de la OCDE es de 95.6 por ciento y hay varias economías que tienen cobertura completa, que son Finlandia, Lituania y Países Bajos. Respecto a tener página web, México también está muy por debajo de la escala, ya que con 41.5 por ciento queda rezagado respecto al 76.5 por ciento del promedio. En esta nueva base de datos también se incluyen cifras sobre acceso a internet para la población general, y entre los países OCDE, México es uno de los que tuvo mayor crecimiento interanual en la penetración de banda ancha fija con 8 por ciento en 2017 sobre 2016, sólo por debajo de Turquía, que incrementó en 13.3 por ciento. También, en México las tarifas de terminación móvil, que son los montos que los operadores de telefonía se cobran entre sí para conectar las llamadas, disminuyeron en 84 por ciento, valor alto si se considera el 42 por ciento promedio de la institución.